

# Volle Kirche beim Musikschul-Konzert zum Advent

Musiker jeden Alters zeigten ihr Können und bekamen reichlich Applaus.

**Bünde.** Zahlreiche Besucherinnen und Besucher kamen beim Adventskonzert der Musikschule Bünde zusammen, um sich musikalisch auf die bevorstehenden Weihnachtstage einzustimmen.

Das Konzert begann mit einem Flashmob zu „Dicke Rote Kerzen“, als nach und nach verschiedene Mitwirkende aus den Ensembles der Musikschule einstimmten, und die Kirche in festliche Stimmung tauchten.

Anschließend präsentierte das Blechbläserensemble „Frischer Wind“ neben drei traditionellen Weihnachtsliedern, bei dem das Publikum zum Mitsingen eingeladen war, auch eine Interpretation eines Stücks aus dem Film „Kevin – Allein zu Haus“.

Auch der Kratzclub, ein junges Streichensemble, aber auch das Celloensemble und der Klarinettenchor bereicherten

das Programm mit einer Vielzahl weihnachtlicher Stücke, teil die Leitung der Musikschule mit. Die abwechslungsreichen Darbietungen reich-

ten von ruhigen, besinnlichen Melodien bis zu festlichen Klängen und zeigten die musikalische Bandbreite der Musikschule.



Volle Kirche beim Adventskonzert der Musikschule Bünde.

Foto: Monika Prost

In einer kurzen Pause sorgten Glühwein und Punsch für eine gemütliche Atmosphäre. Das Orchester der Musikschule begann den zweiten Teil des Konzerts mit drei irischen Stücken. Außerdem präsentierte es nicht nur die Ouvertüre zu Hänsel und Gretel, sondern auch, passend zur aktuellen Zeit, den Herbst und den Winter aus „Die Vier Jahreszeiten“ von Vivaldi.

Felix Mendelssohn-Bartholdys „Weihnachtshymne“ rundete den Auftritt des Orchesters ab, den die Zuhörer mit reichlich Applaus belohnten. Die Bigband, die nicht jedes Jahr beim Adventskonzert vertreten ist, setzte mit schwungvollen Rhythmen wie „Chestnuts Roasting“ oder „Santa Baby“, weitere Höhepunkte. Die Bigband ließ mit „White Christmas“ zum Abschluss noch einmal den Weihnachtszauber aufleben.